

# PlantaDoce.

Entorno

## Los precios en sanidad mantienen su crecimiento: el IPC sube un 0,5% en enero

Los servicios ambulatorios fueron los principales impulsores de este crecimiento, con una variación interanual del 1,5%.

PlantaDoce  
14 feb 2020 - 09:30



Los precios en sanidad se mantienen al alza y crecen a un ritmo constante. En enero, el Índice de Precios de Consumo (IPC) registró un aumento interanual del 0,5%, manteniendo el ritmo de crecimiento interanual anotado en diciembre de 2019, el más bajo del anterior ejercicio, según indica el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Los servicios ambulatorios fueron los principales impulsores de este crecimiento, con una variación interanual del 1,5%. Por otra parte, los precios de los productos, aparatos y equipos médicos se mantienen estables, sin variación, mientras que **el importe de los servicios hospitalarios cayó un 1%**.

---

# PlantaDoce.

---

**En el conjunto de la economía española, el IPC creció un 1,1% en enero respecto al mismo mes del anterior ejercicio.** El incremento viene impulsado por la evolución en los precios del transporte y los alimentos y bebidas no alcohólicas. El sector de la vivienda, en cambio, ha sufrido una caída del 3,5%.

Con este avance de tres décimas, el IPC interanual encadena tres meses de incrementos después de que en noviembre escalara tres décimas y en diciembre otras cuatro. De este modo, el IPC arranca 2020 en el 1,1%, dos décimas de lo que han subido este año las pensiones (0,9%).